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RAPPORT ANNUEL DE M. W. J. WILLS, AGENT D'OUTAOUAIS, POUR 1866

BUREAU OmrîCrEL D'IMMIGRATION,
Outaouais, 1er janvier 1867.

MONSIEUR,-J'ai l'honnQur de vous présenter mon rapport annuel, accompagné des
statistiques ordinaires, savoir

Pays. Hommes. Femmes. Enfants. Total.
Natifs d'Angleterre ....... 35 19 21 75

d'Irlande...c.. . 61 41 80 182
" d'Ecosse ........... 20 12 18 50

d'Allemagne.. ...... 63 52 79 194
" de Norvège et Suède. ... 7 0 0 7
" Américains.............. 6 0 0 6

192 124 198 514

Immigrants Européens, par la voie du St. Laurent. ........ 296
par les ports des Etats-Unis... ............ 212
Américains.............................6

514

Lesquels ont été répartis comme suit :-Sont restés dans la. ville d'Outaouais, 85
aomté de Carleton, 65; Russell, 51; Pontiac, 35; Outaouais, 67;: Renfrew, 112; Haut-
Canada, 43 ; Etats-Unis, 44.

Des secours sops forme de billets de passage, aide temporaire, soins médicaux, etc.,
ont été accordés au nombre d'immigrants ci-dessous, égal à 127 adultes, au prix de $1.61
par adulte.

Pays. Hommes. Femmes. Enfants. Total.
Natifs d'Angleterre.......... ..... 8 5 8 21

d'Irlande ..................... Il 13 18 42
d'Ecosse ....... ...... ..... .... . 1 1 0 2

" d'Allemagne .................... 30 26 39 95

50 45 65 160

L'immigration pendant l'année écoulée a été de bien peu plus forte que celle de
l'année précédente. Ainsi que je vous en informais dans mes rapports mensuels, la
Semande de travailleurs a été incessante durant toute la saison, et j'aurais pu placer un bien
lus grand nombre d'immigrants que celui que l'on nous a envoyé. Les gages n'ont jamais été
lus élevés, tant dans la ville que dansées environs, et les ouvriers et journaliers ont été
Een récompensés en recevant des gages beaucoup plus forts que ceux des années précé-
ntes ; il est regrettable qu'aussi peu de nouveaux venus aient pu profiter de c et avantage.

Il y a eu bien peu de maladie parmi ceux qui sont venus dans ce district. Ce fléau
i redouté, le choléra, n'a pas fait son apparition parmi nous, et il faut espérer que les

Précautions généralement prises par les autorités auront l'effet de le prévenir dans l'avenir.
I s'est passé bien peu de choses, durant l'année, d'une nature assez intéressante pour faire
e sujet d'un rapport. Je vous ai tenu au courant des demandes de travailleurs, et je ne

noute pas que s'il eût été en votre pouvoir d'y faire droit, vous l'eussiez fait avec empres-
ement. Je puis cependant dire que le pays s'est généralement attendu à obtenir plus de
ravaillcurs par l'entremise du Département qu'il n'en est venu en réalité, et il est à
raindre qu'à l'avenir le public ne montre plus autant d'intérêt que par le passé à ce sujet ;
ependant, je suis.convaincu qu'il fera encore tout en son possible pour ajouter au bien-
tre de l'immigrant, lorsque l'occasion s'en présentera.

D'après les rapports qui nous viennent généralement des Etats-Unis, le nombre des
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